

coma system

presskit.



Bandinfo.

English version

short.

Basically it's about rock, basically it's about songs. On closer inspection, however, the genre cocktail is strongly shaken here - post-whatever, noise, stoner, experimental, to name just a few - while song structures are stirred. And yet, they don't forget the essential: it's loud, it's rough, it's wild, it's Rock'n'Roll - Yeah!!!

longer.

Basically it's about rock, basically it's about songs. On closer inspection, however, the genre cocktail is strongly shaken here - post-whatever, noise, stoner, experimental, to name just a few - while song structures are stirred. And yet, they don't forget the essential: it's loud, it's rough, it's wild, it's Rock'n'Roll - Yeah!!!

The trio from guitar, bass and drums is - in this formation - still a young project, the music, however, sounds mature and balanced in itself. Repetitive and powerful bass lines in combination with inventive and punchy drums blend with distorted-cutting guitars, meandering between arpeggios and riffs. In addition, intuitive but elegant, often multi-layered vocal lines, ranging from whispers to screams, condense the emotional complexity of the music. The overall harmonic structure is a darker sounding, but the band refuses the all too simple melancholy with their driving, energetic and clear interaction. The heavy minor tendency of the basic concept is repeatedly dissolved into mathematically tricky bars, thus avoiding exuberant pathos without having to forego a dramaturgical climax.

Founded in 2018 in Graz/Austria, the band released their first self-produced EP *Unbreakable* the following year. The subsequent live shows prove the successful adoption of their very own sound aesthetics to the stage and established the band's performance as energetic and emotionally demanding. During the pandemic the band recorded their debut album *blurred* which was released September 17th, 2021 via Graziil Records. Coma System currently focuses on live activities presenting the songs from the record to their audience. Meanwhile, the band is preparing the next releases with a target for 2022!

Bandinfo.

German version

kurz.

Grundsätzlich geht es hier um Rockmusik, grundsätzlich geht es hier um Songs. Bei genauerer Betrachtung wird aber kräftig der Genre-Cocktail geschüttelt - post-wasauchim-mer, noise, stoner, experimental, um nur ein paar zu nennen - während durch die Strukturen der Songs gerührt wird. Und es wird auf das Essenzielle nicht vergessen: es ist laut, es ist roh, es ist wild, es ist Rock'n'Roll - Yeah!!!

länger.

Grundsätzlich geht es hier um Rockmusik, grundsätzlich geht es hier um Songs. Bei genauerer Betrachtung wird aber kräftig der Genre-Cocktail geschüttelt - post-wasauchim-mer, noise, stoner, experimental, um nur ein paar zu nennen - während durch die Strukturen der Songs gerührt wird. Und es wird auf das Essenzielle nicht vergessen: es ist laut, es ist roh, es ist wild, es ist Rock'n'Roll - Yeah!!!

Das Trio aus Gitarre, Bass und Schlagzeug ist - in dieser Formation - ein noch junges Projekt, die Musik dagegen klingt reif und in sich ausgewogen. Repetitive und kraftvolle gespielte Basläufe im Zusammenwirken mit einem so einfallsreichen wie druckvollen Schlagwerk vermengen sich mit der, zwischen Zerlegungen und Riffs mäandrierenden angezerrt-schneidenden Gitarre. Darüber verdichten intuitiv elegante, oft vielschichtige Gesangslinien, die von Geflüster bis hin zu Schreien reichen, die emotionale Komplexität der Musik. Der harmonische Unterbau ist ein dunkel klingender, doch verweigert sich die Band der allzu simplen Melancholie durch das treibende, energetische und klare Zusammenspiel. Das moll-lastige Grundkonzept wird immer wieder in mathematisch-vertrackte Takte aufgelöst und vermeidet dadurch gezielt überschwänglichen Pathos, ohne auf einen dramaturgischen Höhepunkt verzichten zu müssen.

Gegründet 2018 in Graz, veröffentlichte die Band ihre erste selbstproduzierte EP *Unbreakable* im Jahr darauf. Die anschließenden Live-Shows bewiesen die erfolgreiche Überführung der sehr eigenen Soundästhetik auf die Bühne und etablierten die Auftritte der Band als energetisch und emotional anspruchsvoll. Während der Corona Pandemie nahm die Band ihr Debutalbum *blurred* auf, welches im September 2021 bei Grazil Records veröffentlicht wurde. Momentan konzentriert sich Coma System auf Live Konzerte, um die Songs des Albums ihrem Publikum vorzustellen. Dazwischen bereitet die Band die nächsten Veröffentlichungen vor, die für 2022 geplant sind!








coma system is.

Ferdinand Fuhrmann: *vocals, guitars*

Daniel Furian: *bass*

Michael Koenigshofer: *drums*

band contact.

-  <http://www.comasystem.net>
-  comasystemmusic@gmail.com
-  <https://comasystem.bandcamp.com/>
-  <http://www.facebook.com/comasystemmusic>
-  [@comasystem.music](https://www.instagram.com/comasystem.music)
-  https://www.youtube.com/channel/UC_wUILR1XHNMxuqITa3fy_Q
-  <https://sptfy.com/6MLr>

label contact.

-  <http://www.grazil.at>
-  grazil@grazil.at
-  <https://grazilrecords.bandcamp.com>

